

LA GUERRE AÉRIENNE

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

NOUVEAUX DÉGATS IMPORTANTS DANS LA CAPITALE ANGLAISE

Stockholm, 12 — La B.B.C. communique au sujet de l'attaque exécutée la nuit dernière contre Londres par des escadrilles allemandes que cette attaque a commencé dès le crépuscule et qu'elle a duré plusieurs heures.

Comme il a été communiqué par les Ministères britanniques de l'Air et de la Sécurité Intérieure, des dégâts ont été occasionnés et on a enregistré nombre de morts et de blessés.

La B.B.C. ajoute que des bombes ont été jetées sur plusieurs districts londoniens et que l'aviation allemande a aussi attaqué des localités situées dans le Sud et le Sud-Est de l'Angleterre.

VAGUES D'AVIONS SUR L'ANGLETERRE

Berlin, 13 — Dimanche, six premières heures de la soirée, d'importantes formations d'avions de combat allemands ont attaqué en vagues successives des objectifs d'ordre militaire situés à l'ouest et en d'autres villes de l'Angleterre.

UN RAID CONTRE L'AÉRODROME DE RANSGATE

Berlin, 12 — Hier, deux avions de combat ont attaqué un aérodrome de Ransgate, situé à la côte Sud-Est des îles Britanniques. Des hangars et des bâtiments ont été atteints. Un hangar a été complètement détruit.

Un convoi britannique attaqué à l'embouchure du Humber

Berlin, 12 — Au cours de la journée d'hier, deux avions de combat allemands se sont attaqués à l'embouchure du Humber, détruisant deux navires et en faisant sauter un troisième.

Attaque manquée de la R. A. F. contre Zeebrugge

Berlin, 12 — Des avions militaires allemands ont constaté que les quatre bombes lancées par des bombardiers allemands au cours d'une attaque exécutée samedi contre le mole de Zeebrugge, étaient tombées en pleine mer sans endommager le mole. Une attaque de la marine allemande n'a pas eu lieu. Cette information met donc fin à la prétention anglaise suivant laquelle le mole de Zeebrugge aurait été touché par deux bombes explosives et qu'une concentration de troupes aurait été mitraillée.

Des avions anglais survolent à nouveau la Suisse

Berne, 12 — L'Etat-Major de l'Armée communique : Au cours de la nuit du 11 au 12 janvier, des avions étrangers ont survolé pendant plusieurs heures le ciel suisse entre le Jura et le lac de Genève.

Un vapour suédois heurte une mine et coule

Stockholm, 12 — Le vapour suédois « Werth » a coulé près de Coppenhague, en raison d'une mine. Quatre membres de l'équipage sont manquants.

Le duc de Windsor à Miami

Miami, 12 — Le duc de Windsor, gouverneur des îles Bahad, assistait hier, à Miami, aux grandes manoeuvres annuelles de l'aviation américaine en Floride. Il est reparti ensuite pour les îles Bahad.

LA VALLÉE DES ROIS

Par H. J. MAGOG

Les pierres tombées des portiques, les colonnes brisées et les statues mutilées, une apparence fantastique, pouvait bien rendre farouches les cinq hommes, armés jusqu'aux dents, qui escortaient le riche original. Ahzab lui-même, à leur tête, ne les déparait pas. Mais M. Carqueiranne tuait l'effet.

AUSUJET DES PLEINS POUVOIRS DE M. ROOSEVELT

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

L'opposition américaine craint la transformation des U. S. A. en un état totalitaire

Paris, 13 — Le Congrès des U.S.A. discutera-t-il le projet d'aide à l'Angleterre ou l'adhésion à un pacte d'entente ? Plusieurs groupes au Sénat et à la Chambre des Représentants, estiment qu'un débat sur la question est nécessaire. Ils craignent que le projet ne permette d'empêcher la guerre d'atteindre le nouveau continent.

L'opposition qui comprend les isolationnistes, les républicains progressistes et les démocrates conservateurs, déclare que le projet dépasse largement le programme primitif de M. Roosevelt. Elle craint que la démocratie risque de devenir un Etat totalitaire dont le président Roosevelt serait le chef.

Les adversaires du projet exigent une dépense de plusieurs milliards de dollars, qui risquent de n'être jamais remboursés.

On croit que le président Roosevelt, s'il obtient finalement gain de cause en raison de la forte majorité qui le soutient, sera néanmoins obligé de donner des garanties formelles à la volonté pacifique de la nation américaine.

Les experts américains ont étudié en même temps que les hommes politiques le projet du président. Les premiers estiment qu'il soulève de nombreux problèmes de nature juridique difficile à résoudre. Les seconds paraissent inquiets à l'idée d'apporier au président Roosevelt les pouvoirs qu'ils jugent excessifs en raison même de la Constitution.

M. Landon, qui a déposé la proposition, a déclaré que c'était la première fois que le président Roosevelt, M. Joe l'attorney général et M. Charles McNamara, directeur de la campagne contre les gangsters de la politique, et qui est un homme fort considéré aux U. S. A., a exprimé une opinion défavorable sur la proposition. M. Landon a déclaré que c'était la première fois qu'il avait vu un président américain se prononcer défavorablement sur une proposition de loi.

Un des indicateurs du Ministère de l'Intérieur avait entendu la façon dont au cours d'une conversation, l'officier en présence de ses hommes, avait exprimé sans retenue sa façon de penser. Le lieutenant était étonné notamment que la foute anglaise n'ait pu empêcher les actions du Führer quant à la Norvège. Il a ajouté d'autre part que les Etats démocratiques étaient entièrement pourris et que les pertes en navires de l'Angleterre étaient plus élevées que les possibilités de construction des chantiers.

Quant à l'Afrique du Sud, elle ne participe qu'avec peu d'enthousiasme à la guerre. Pendant la dernière guerre, il a fallu quatre ans pour battre l'Allemagne alors que la moitié du monde s'était portée à notre secours. Qu'en sera-t-il maintenant que l'Angleterre se trouve isolée ?

Il a ajouté que les ouvriers veulent la paix et que l'Angleterre n'est pas un pays libre.

On a tenu compte des mérites militaires de cet officier, mais on ne lui infligea une punition sévère.

LORD SOMERS SUCCEDE A LORD BADEN POWELL

Paris — Lord Somers, âgé de 53 ans, a été choisi comme successeur du chef de l'organisation des boy-scouts décédé. Il ne portera toutefois que le titre de chef honoraire. Le poste de directeur restant réservé à titre posthume au chef défunt.

MENACE DE CRUE DANS LA REGION DE FEZ

Fez, 12 — Les pluies abondantes et la fonte des neiges dans la région marocaine provoque une menace de crue dans les régions du nord de Fez.

Dans la vallée de la Ouaja, la rivière atteint la hauteur du tablier des ponts.

L'Ouest-Liban est également en forte crue. Il est sorti de son lit et recouvre les routes et les champs avoisants.

Les pierres tombées des portiques, les colonnes brisées et les statues mutilées, une apparence fantastique, pouvait bien rendre farouches les cinq hommes, armés jusqu'aux dents, qui escortaient le riche original. Ahzab lui-même, à leur tête, ne les déparait pas. Mais M. Carqueiranne tuait l'effet.

Comment perdre au sérieux sa silhouette benjamin, confortablement dans un complet de sport, et ses mollets massifs, que protégeaient des « leggings » de cuir ? La casquette d'étoffe contre laquelle il avait troqué le casque de liège qu'il portait pendant le jour, pour se protéger contre le soleil, accentuait le caractère pacifique de sa non-délecte physionomie et faisait qu'on se serait étonné et inquiet de le voir au milieu de ses ruffians.

Renée Serignan ne paraissait pas davantage à sa place. Elle aussi détonait dans ce cadre et en cette compagnie. Elle semblait appartenir à un autre monde, à un autre temps, à un autre lieu. Elle ne paraissait pas appartenir à ce monde-là.

Elle se pencha vers lui, et elle dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

« Non, rien », dit-il, et il se pencha vers elle, et il dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

« Non, rien », dit-il, et il se pencha vers elle, et il dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

« Non, rien », dit-il, et il se pencha vers elle, et il dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

« Non, rien », dit-il, et il se pencha vers elle, et il dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

« Non, rien », dit-il, et il se pencha vers elle, et il dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

« Non, rien », dit-il, et il se pencha vers elle, et il dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

« Non, rien », dit-il, et il se pencha vers elle, et il dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

« Non, rien », dit-il, et il se pencha vers elle, et il dit : « Tu es sûr que tu n'as rien de mieux à me proposer ? » Elle dit cela d'un air si sérieux, si convaincant, si sûr, qu'il se sentit obligé de répondre.

LES OPERATIONS MILITAIRES

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

Le communiqué italien

Rome, 12. — Le Grand Quartier Général des Forces italiennes communique : En Albanie, attaque ennemie sur le front de la 11^e armée. Nos contre-attaques ont infligé à l'ennemi de sensibles pertes.

En Méditerranée, les formations de l'aviation allemande, poursuivant leurs brillantes actions d'hier, ont entrepris des vols de reconnaissance et d'attaques contre les formations anglaises. Deux puissantes formations de navires ont été attaquées. Un croiseur du type Birmingham a été, sans conteste, touché par une bombe de lourd calibre.

Dans la Cyrénaïque, activité d'artillerie et de patrouilles. Nos avions ont bombardé des formations ennemies dans la région de Giarrabub.

Attaques aériennes ennemies répétées contre quelques-uns de nos bases de la Cyrénaïque.

En Afrique orientale, activité de patrouilles sur la frontière du Soudan et du Kenya. Dans la région de Gallabat, une de nos formations avant-garde a repoussé une attaque ennemie qui était appuyée par l'artillerie et a infligé des pertes à l'ennemi.

A l'aube du 10 janvier, un détachement de torpilleurs italiens a repéré, lors d'une croisière de reconnaissance dans le canal de Sicile, une puissante formation de navires ennemis, composée de nombreux unités de formation ennemie et ont résolu d'attaquer le centre de la formation ennemie et ont touché par deux torpilles un croiseur qui a coulé immédiatement. Une autre lutte s'en est suivie, entre nos torpilleurs et les contre-torpilleurs ennemis soutenus par des chasseurs qui ont déclenché un feu intense de longue durée, pendant que des incendies très visibles ont éclaté sur deux contre-torpilleurs ennemis touchés par nos torpilles.

Un de nos torpilleurs a été touché par un obus qui a paralysé les machines et, tout de suite après, par un second obus qui a touché le dépôt de munitions, de sorte que cette unité a coulé. Le second torpilleur s'est porté immédiatement au secours des naufragés.

Dans la nuit du 11 au 12 janvier, des avions ennemis venant par la Suisse ont entrepris une attaque contre Turin et Savigliano et ont lancé des bombes explosives ainsi que de petites bombes incendiaires. A Turin, quelques maisons d'habitation ont été touchées; nous y déplorons trois tués et quatre blessés. A Savigliano, l'hôpital militaire, quelques maisons d'habitation et l'église de la paroisse ont été touchés. Il y eut quelques dégâts matériels mais pas de victimes.

Un de nos chasseurs a abattu en flammes hier après-midi, au-dessus de Catane, un appareil ennemi du type Gierr-Marten.

Pour avoir exprimé son opinion un officier anglais est l'objet d'une action judiciaire

Stockholm, 14 — Un communiqué du « Daily Herald » annonce une action judiciaire contre un officier de marine anglais à suite d'une vive sensation.

Lors de l'évacuation de Dunkerque, il s'était distingué et reçut maintes fois une ovation pour avoir fait des observations malheureuses quant à l'état de guerre.

Il s'agit du lieutenant Thomas Lonsdale Hilton.

Un des indicateurs du Ministère de l'Intérieur avait entendu la façon dont au cours d'une conversation, l'officier en présence de ses hommes, avait exprimé sans retenue sa façon de penser. Le lieutenant était étonné notamment que la foute anglaise n'ait pu empêcher les actions du Führer quant à la Norvège. Il a ajouté d'autre part que les Etats démocratiques étaient entièrement pourris et que les pertes en navires de l'Angleterre étaient plus élevées que les possibilités de construction des chantiers.

Quant à l'Afrique du Sud, elle ne participe qu'avec peu d'enthousiasme à la guerre. Pendant la dernière guerre, il a fallu quatre ans pour battre l'Allemagne alors que la moitié du monde s'était portée à notre secours. Qu'en sera-t-il maintenant que l'Angleterre se trouve isolée ?

Il a ajouté que les ouvriers veulent la paix et que l'Angleterre n'est pas un pays libre.

On a tenu compte des mérites militaires de cet officier, mais on ne lui infligea une punition sévère.

SUPPRESSION DE CERTAINS TRAINS A PARTIR DU 15 JANVIER

Paris, 12 — En raison de la pénurie de charbon et des huiles de graissage, la S. N. C. F. se trouve dans l'obligation de supprimer et de limiter la circulation de certains trains de voyageurs. Les indications qui seront mises en vente à partir de cette date, tiendront compte de ces modifications qui seront d'ailleurs signalées au public par des avis affichés dans les gares.

LES LETTRES ET COLIS

Pour les familles dont le prisonnier reçoit mail lettres et colis, vous savez l'embouteillage qui s'est produit dans les services de réception et de contrôle de certains camps. Voici certains détails qui vous éclaireront à ce sujet :

Le 15 septembre, le père d'un prisonnier du Stalag III A écrivait au Service des Prisonniers de guerre pour signaler que son fils ne recevait pas les lettres et les colis qui lui étaient expédiés depuis le début de juillet 1943 ; le service fit aussitôt procéder à une enquête. Pendant le 21 novembre une nouvelle lettre du père signalait que la situation de son fils ne s'était pas pratiquement améliorée. Le 12 décembre, le père de ce prisonnier nous écrit que son fils venait de lui faire connaître qu'en date du 28 novembre, il avait reçu toutes les lettres qu'il lui avait été expédiées jusqu'au 15 septembre, et tous les

colis expédiés jusqu'au 21 octobre. La situation était devenue normale après de longues périodes d'attente.

Ce récit rassure les familles dans le même cas; en effet, les faits que nous venons de rapporter nous apportent la preuve que les services de réception de ce camp, qui régissent un très important contingent de prisonniers de guerre, commentent à décongestionner l'ensemble, peut constater en général que les colis parviennent plus rapidement que les lettres ; la censure, les difficultés de transport de certains objets et leur longueur sont l'explication de ce fait.

Après le quatrième, M. Carqueiranne invita la jeune fille à franchir à son tour le passage.

« Je vous suivrai et ce gaillard fermera la marche, décida-t-il. Je ne pense pas que nous ayons à craindre d'être attaqués par derrière. Je suppose d'ailleurs qu'en nous faisant prendre ce che-

d'espri. Avec une indifférence faite de fatalisme, elle regarda disparaître Ahzab qui s'enfonçait dans le trou. Plus comme ses compagnons, elle attendit, puis, comme si elle comptait les minutes, le coup de sifflet du fellah.

Elle ne manifesta même pas d'impatience. Aucune fébrilité ne l'agitait. Il lui semblait qu'en elle et autour d'elle le temps était suspendu, comme il peut l'être par le sommeil. La vie reprendrait au réveil, c'est-à-dire quand Renée se retrouverait en présence de Maxime Fleuraire et de la mystérieuse Hata-Sou. Jusque-là, les minutes étaient sans valeur.

Faiblement modifié, le sifflement lointain leur parvint. Autour que le temps lui semblait qu'en elle et autour d'elle le temps était suspendu, comme il peut l'être par le sommeil. La vie reprendrait au réveil, c'est-à-dire quand Renée se retrouverait en présence de Maxime Fleuraire et de la mystérieuse Hata-Sou. Jusque-là, les minutes étaient sans valeur.

Après le quatrième, M. Carqueiranne invita la jeune fille à franchir à son tour le passage.

LA BULGARIE PACIFISTE

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

M. Maurice Daudelin, Artiste de Radio P.T.T. Nord est décédé à Tourcoing

C'est avec peine que nous avons appris le décès survenu samedi dernier, en son domicile, de M. Maurice Daudelin, auteur et artiste d'opéra, décédé à l'âge de 21 ans.

Le président du Conseil a exhorté le peuple bulgare à faire persévérer dans la voie qu'il s'est tracée. Le peuple bulgare serait certainement heureux si les autres pouvaient partager d'une façon tout aussi pacifique les injustices qui ont été commises à son égard.

Faisant allusion à la guerre présente, l'orateur a dit qu'un monde meilleur appuyé sur d'autres bases, régi par un autre ordre était en voie de réalisation.

Le président du Conseil a exhorté le peuple bulgare à faire persévérer dans la voie qu'il s'est tracée. Le peuple bulgare serait certainement heureux si les autres pouvaient partager d'une façon tout aussi pacifique les injustices qui ont été commises à son égard.

Faisant allusion à la guerre présente, l'orateur a dit qu'un monde meilleur appuyé sur d'autres bases, régi par un autre ordre était en voie de réalisation.

Le président du Conseil a exhorté le peuple bulgare à faire persévérer dans la voie qu'il s'est tracée. Le peuple bulgare serait certainement heureux si les autres pouvaient partager d'une façon tout aussi pacifique les injustices qui ont été commises à son égard.

Faisant allusion à la guerre présente, l'orateur a dit qu'un monde meilleur appuyé sur d'autres bases, régi par un autre ordre était en voie de réalisation.

Nouveau tremblement de terre en Asie Mineure

Smyrne, 12 — Un nouveau tremblement de terre a ravagé l'Asie Mineure. Une violence seconde s'est produite à ébranlé hier la ville de Smyrne et les régions avoisinantes.

A Smyrne, un grand nombre de maisons se sont écroulées. Il n'y a eu aucun mort, mais de nombreuses personnes ont été blessées.

La population, affolée, a fui dans les campagnes.

Ne fermez pas...

ce journal avant d'avoir lu ses annonces. C'est votre intérêt !

Chronique des prisonniers

Aux parents sans nouvelles de leurs

A l'une de nos précédentes émissions, nous avons dit aux familles qui attendaient encore des nouvelles de leurs prisonniers, que nous avions fait pour eux un service de renseignements. Ce service est maintenant en marche et nous allons vous en dire quelques mots.

Le 15 septembre, le père d'un prisonnier du Stalag III A écrivait au Service des Prisonniers de guerre pour signaler que son fils ne recevait pas les lettres et les colis qui lui étaient expédiés depuis le début de juillet 1943 ; le service fit aussitôt procéder à une enquête. Pendant le 21 novembre une nouvelle lettre du père signalait que la situation de son fils ne s'était pas pratiquement améliorée. Le 12 décembre, le père de ce prisonnier nous écrit que son fils venait de lui faire connaître qu'en date du 28 novembre, il avait reçu toutes les lettres qu'il lui avait été expédiées jusqu'au 15 septembre, et tous les

CONSTITUTION D'UN NOUVEAU PARTI POLITIQUE AU JAPON

Genève, 13 — M. Hiranuma a annoncé à Tokyo la constitution d'un nouveau parti politique, et qu'il jugerait nécessaire un renforcement du cabinet afin de donner une base encore plus solide au Gouvernement.

LES ACTES DE MUTATION DOIVENT ÊTRE AUTORISÉS

La Préfecture communique : L'arrêté du 10 décembre 1940, stipule que tous les actes de mutation entre vifs de propriété ou de jouissance, ainsi que tout démembrement de propriété de nature immobilière, doivent être autorisés par le Préfet du Département du lieu où l'immeuble est situé. Ce texte vise toute vente d'immeuble en propriété ou usufruit, toute constitution de servitude, d'hypothèque ou d'antichrèse, tout apport en société, ainsi que les baux d'une durée supérieure à neuf ans.

D'autre part, l'Article 4 de la Loi précitée précise que tous les actes constatant la réalisation de l'une des opérations visées à l'Article 1^{er} et ayant acquis date certaine entre le 1^{er} juillet 1940 et la promulgation de la présente Loi, seront déclarés dans le mois qui suivra ladite promulgation.

UN INFECT TAUDIS

Quand M. Bouvier, commissaire de police, accompagnait le taudis, le taudis était dans une voiture d'enfant sur une palissade.

Sur un grabat la tante était morte

Près de lui, sur un lit sans matelas, reposait le corps à moitié dévêtu d'une femme morte. Il s'agissait de la sœur de Mme Hata-Sou, âgée de 39 ans, qui était décédée la nuit même.

PAUVRES PETITS...

M. Bouvier, commissaire de police, pendant une tournée de police, a découvert un taudis qui avait été abandonné par ses parents dans une maison de la rue de la République.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Mardi 14 janvier 1941. — Soleil : Lever à 9 h. 41 ; coucher à 16 h. 18. — Saint-Hilaire — De main : Saint Paul.

DANS LA RÉGION

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

M. Maurice Daudelin, Artiste de Radio P.T.T. Nord est décédé à Tourcoing

C'est avec peine que nous avons appris le décès survenu samedi dernier, en son domicile, de M. Maurice Daudelin, auteur et artiste d'opéra, décédé à l'âge de 21 ans.

Le président du Conseil a exhorté le peuple bulgare à faire persévérer dans la voie qu'il s'est tracée. Le peuple bulgare serait certainement heureux si les autres pouvaient partager d'une façon tout aussi pacifique les injustices qui ont été commises à son égard.

Faisant allusion à la guerre présente, l'orateur a dit qu'un monde meilleur appuyé sur d'autres bases, régi par un autre ordre était en voie de réalisation.

Le président du Conseil a exhorté le peuple bulgare à faire persévérer dans la voie qu'il s'est tracée. Le peuple bulgare serait certainement heureux si les autres pouvaient partager d'une façon tout aussi pacifique les injustices qui ont été commises à son égard.

Faisant allusion à la guerre présente, l'orateur a dit qu'un monde meilleur appuyé sur d'autres bases, régi par un autre ordre était en voie de réalisation.

Le président du Conseil a exhorté le peuple bulgare à faire persévérer dans la voie qu'il s'est tracée. Le peuple bulgare serait certainement heureux si les autres pouvaient partager d'une façon tout aussi pacifique les injustices qui ont été commises à son égard.

Faisant allusion à la guerre présente, l'orateur a dit qu'un monde meilleur appuyé sur d'autres bases, régi par un autre ordre était en voie de réalisation.

UN INFECT TAUDIS

Quand M. Bouvier, commissaire de police, accompagnait le taudis, le taudis était dans une voiture d'enfant sur une palissade.

Sur un grabat la tante était morte

Près de lui, sur un lit sans matelas, reposait le corps à moitié dévêtu d'une femme morte. Il s'agissait de la sœur de Mme Hata-Sou, âgée de 39 ans, qui était décédée la nuit même.

PAUVRES PETITS...

M. Bouvier, commissaire de police, pendant une tournée de police, a découvert un taudis qui avait été abandonné par ses parents dans une maison de la rue de la République.

DECLARATION DES BIENS ENNEMIS

Une Ordonnance de M. l'OberfiskKommandant pour les Départements du Nord et du Pas-de-Calais avait fixé au 15 décembre la date limite pour les déclarations relatives à la propriété ennemie. Il est rappelé que le délai fixé pour ces déclarations a été prorogé jusqu'au 15 janvier et que, passé cette date, les intéressés seront passibles des pénalités prévues par l'Ordonnance sus-énoncée.

LES RATIONS SUPPLÉMENTAIRES RÉSERVÉES AUX TRAVAILLEURS LOURDS

La Préfecture communique : Les tickets supplémentaires de viande et matières grasses attribués aux travailleurs lourds, ont été remis aux ayants droit, pour le mois de janvier, par les employeurs.

A HEMICOURT, QUATRE ENFANTS ÉTAIENT ABANDONNÉS A EUX-MÊMES

La gendarmerie de Saint-Pol-sur-Ternoise vient de procéder à une enquête concernant une affaire de mauvais traitements à enfants.

Depuis un certain temps, la ruine publique accuse les époux Freville-Saint-Pol, âgés de 25 ans et 30 ans, d'avoir abandonné leurs quatre enfants tous leurs soins dérisoires. Le père travaille assez régulièrement, mais il s'adonne à la boisson. Quant à la mère, elle ne paraît pas jouir de toutes ses facultés.

Les enfants sont très mal vêtus et malpropres. Ils couchent dans un lit d'une saleté repoussante. L'un d'eux, âgé de 2 ans, est atteint d'Elie. En 1936, est actuellement en traitement à l'hôpital de Saint-Pol, les trois autres enfants sont respectivement âgés de 2 ans, 2 ans et 2 ans. Au cours de leur enquête, les gendarmes apprennent que le 30 janvier 1940, une fillette de 4 ans et demi, Viviane, était morte des suites de blessures reçues au cours d'une chute dans la cave. La pauvre enfant ne reçut aucun soin.

IL Y A UN AN

14 Janvier 1940. — Une formidable explosion dévasta le chantier naval de Northwick.

GRAVE ACCIDENT DE CHEMIN DE FER EN ESPAGNE

Madrid, 13 — Un grave accident de chemin de fer s'est produit en gare de Caparete, provoqué par la tempête de neige ; 4 cheminots ont été tués.

Un long moment s'écoula. Sans doute la copulure de l'original lui faisait éprouver quelques difficultés à avancer dans l'étroit boyau. Devait-il renoncer ?

Mais s'il en avait été ainsi et s'il avait dû revenir en arrière, il aurait certainement envoyé vers ses compagnons le dernier homme de son escorte pour les avertir. On pouvait donc plus vraisemblablement craindre qu'il ne se trouvât coincé dans un passage difficile et que le boyau descendant en pente, envisageant cette hypothèse qui plaçait M. Carqueiranne en posture périlleuse, le fellah s'inquiétait et manifestait l'intention d'aller à son secours, quand une masse sombre, précédée d'une face humaine, apparut dans la partie du boyau où se trouvait le fellah.

Celui-ci poussa un soupir de soulagement.

« Voilà l'effendi, annonça-t-il. Je parie qu'une autre fois il se fera malgrir avant de s'aventurer par un tel chemin. »

A demi suffoqué, la face cramoisie et les vêtements usés par le frottement contre la roche qui le comprimait à l'excès, M. Carqueiranne apparut et dut se laisser extraire de l'orifice par les mains vigoureuses de ses hommes.